



AMBASSADE DE SUISSE  
À MADAGASCAR

Réf.: 053.0 - LB/st

TANANARIVE, le 2. Mai 1975

Immeuble «Préservatrice»  
Antsahavola  
Boîte postale 118  
Téléphone 228.46

cc → o. 222 Maurice

15.5.

Herrn Bundespräsident  
Pierre GRABER  
Vorsteher des Eidgenössischen  
Politischen Departements

MAURITIUS

3003 B e r n

Herr Bundespräsident,

Der General-Gouverneur von Mauritius und der Premier-Minister des kleinen Inselstaates, Sir Ramgoolam, haben mich im Rahmen eines Abschiedsessens gebeten, Ihnen, dem Bundesrat und darüber hinaus dem ganzen Schweizervolke die herzlichsten Grüsse und Wünsche für Glück und Wohlergehen zu übermitteln. Gleichzeitig hat der Premier-Minister seinen Dank für die periodischen Gesten der Freundschaft Ausdruck gegeben (Pulvermilch, Dörrfrüchte für Schulspeisungen und Mutter- und Kinderprogramm, Bücher- und Grammoplatten-Spenden für Universität und Radio, im jährlichen Gesamtwerte von rund 1 Mio SFR).

Die Mauritier haben mit ihren Aspirationen, die "Schweiz des Indischen Ozeans" zu sein, für unser Land trotz weiter geografischer Trennung besonders freundschaftliche Gefühle übrig. Mauritius ist deshalb für jeden schweizerischen Botschafter auch aus dieser Sicht eine "Traum-Insel".

Ich versichere Sie, Herr Bundespräsident, meiner ausgezeichneten Hochachtung.

Der Schweizerische Botschafter :

(Langenbacher)

